
Club Finanzthread
Beitrag von „Remember68“ vom 8. Dezember 2020, 10:02

Zitat von Clubi 

Zitat von Misterfcn 

wäre doch ein skandal, wenn der neunmalige deutsche meister und frankens
nummer 1 auf einmal genausoviel kohle bekommen würde, wie der kleine
nachbar aus fürth...

So ein Quatsch!

Bei einer Einzelvermarktung würden wir gatantiert nicht schlechter fahren.

Oder glaubst Du das Fürth da die gleichen Einnahmen wie wir generieren würde?

Besser als Fürth sicherlich, aber ob es besser als aktuell wäre... weiß ich nicht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3347040#post3347040

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3347039#post3347039
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3347035#post3347035
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3347040#post3347040

